
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 RI 月間テーマ『経済と地域社会の発展月間』 

第 3201 例会    2020 年 010 月 6 日(火) 
                 ホテル花城 

 
 

第1部 11：30-12：20 
「公式訪問前クラブ協議会」出席義務者：『会長・ 

幹事・会計・各大委員長・各委員会委員長』 
 

第2部 12：30-13：30 
「佐藤博文ガバナー補佐公式訪問例会」進行：会場監督 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

本日は、藤田幹事が花巻
温泉業者会役員研修旅行の
ため、初めての例会欠席と
なりました。藤原喜子副幹
事が初幹事代行となります
ので、よろしくお願いいた
します。 

先週、アクサ生命保険様より「健康経営について」の
講話をして頂きましたが、この頃頻繁に流れているアク
サ生命のテレビＣＭで「健康経営」を強く打ち出してお
ります。興味ある方は藤原副幹事にご一報して下さい。 

 
先週のシルバーウイークに、半年ぶりに東京から娘が

帰って来ました。お盆に帰る予定でしたが、81 歳の母親
への影響を考え断念した経緯がありました。なるべく家
の外に出ないようひっそりと 4 日間を過ごして、親、祖
母、叔母からお金を集金して帰っていきました。 

 
10 月 1 日からは東京もＧＯ ＴＯキャンペーンの対象
になると思います。人の動きが益々活発になっていきま
す。先日の東京商工リサーチの調査で岩手県内の 8 割の
企業が減収になっている、1 割以上の企業が廃業を考え
ているとありました。このままでは地域の産業が壊滅し
てしまいます。感染者数によって騒ぐよりも、重傷者数
をどう抑えていくかに重点を置いた施策を取り、早く前
の日常を取り戻して欲しいと思います。 
 
 本日 17：00 より第 6 回ぬくまる食堂フードパントリ
ーを社協にて開催します。昨日の準備から沢山のメンバ
ーにお手伝い頂き、心より感謝致します。今日が本番で
すので、また沢山のメンバーのお手伝いをお願いしたい
と思います。テレビ岩手の取材も 14：00 の準備の時点
から入るようです。 
 
 9 月 18 日夕方、菊池代表幹事より電話がありました。
内容は花巻 3ＲＣ会長幹事会を開催して欲しいとの事で
した。北上ＲＣの佐藤ガバナー補佐からの連絡で、ＩＭ
開催を今年度中止する申し出があったようです。 
本来、北上和賀ＲＣが担当しなければならないのに、開

催検討もしないまま中止するのはガバナー出身分区と
して顔が立たない。代わりに花巻地区で開催検討を出来
ないかというものでした。そのため、10 月 4 日のガバ
ナー補佐杯ゴルフコンペ後に開催する花北地区会長幹
事会に先立って 10 月 2 日に花巻３RC 会長幹事会を開
催し、IM 主催を検討をする事となりました。 
 
 本日はクラブフォーラム「基本的教育と識字率向上月
間」について、吉田 和洋 雑誌広報委員長からお話を頂
きます。よろしくお願いいたします。 

□開会点鐘            阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
□ガバナー補佐挨拶と講評     佐藤 G 補佐 
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘            阿部会長 

 

 
 
 
 

◆例会プログラム      

◆3200 回 例会の概要   

・米山梅吉記念館 館報 2020 秋号 Vol.36 
・賛助会ご入会のお願い 

〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕 
 

・「松島の月」リーフレット 
〔松島 RC 社会奉仕委員長 澁谷秀夫〕 

 
・10 月ロータリーレート 1 ドル＝105 円 

〔国際ロータリー日本事務局 経理室〕 
 

・ガバナーエレクト事務所開設のご案内 
・次年度クラブについてのお伺い 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ 第 2520 地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ 鈴木俊一〕 
 

・地域社会の経済発展月間リソースのご案内 
〔国際ロータリー日本事務局 業務推進・IT 室〕 

 
・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応の

件（8 報）      〔ロータリーの友委員会 委員長〕 
 
 
 
 
 

 
10/13(火) 慶祝者スピーチ 
10/20(火) 会員卓話 松田 健君 
10/27(火) 伊藤がガバナー公式訪問 3RC 合同夜例会 

主催:花巻 RC ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 
11/03(火）休会 
11/10(火）慶祝者スピーチ、クラブフォーラム 
 「ロータリー財団月間に因み」担当：R 財団委員会 
11/17(火）夜例会 ゲストスピーチ せきばクリニック 
            関場 慶博 氏（弘前 RC） 
 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（11/48）阿部一郎 君  

 

 

◆幹事報告             幹 事 

例会メニュー 

牛肉のピリ辛炒め 



 

  
 

 
9 月は基本的教育と識字率向上月間であり「ロータ

リーの友」月間でもあります。「友」の記載記事では、
識字率の問題は発展途上国だけの話ではなく、日本に
於いても最近は 15 歳以下の年々低下傾向にある『読
解力』が問題視されていることがわかります。 

 
ロータリーの機関紙で
ある『友』は、1953 年
1 月創刊以来、懸け橋と
しての役目を担ってき
ましたが、ピークだっ
た 1990 年代後半の
142,000 部から現在
92,000 部と会員数の
減少と共に減少傾向に
あります。 

 
世界各国で RI の公式地域
雑誌として発刊されていま
す。 
ロータリアンには、その地
域で『友』か『ROTARY』の
購読義務があります。 
 
記事には RI 指定記事もあ
り必ず翻訳し転載義務もあ
ります。縦組みと横組みで構成されており、主に縦組
みは RI 指定記事が中心で、横組みは国内クラブ等か
らの投稿記事で構成されております。 
 
また、Web サイトも開設し
ており、情報機器があれば
どこにいても会員は読む
ことができます。投稿も広
く受けておりますが、掲載
規定も決められておりま
すので、ご確認をいただき
ご留意ください。 

 
 
 
 

今年度はコロナ禍で、思うような活動ができないか 
と思いますが、そんな状況下でも、知恵を出し、 
地域貢献活動を展開しているロータリアンの活動 
が紹介されております。 
『友』もご活用いただければと思います 
地区ガバナー月信へのご協力もお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

31 人中  13 人 出席  出席率 46.4 ％ 

   前回修正  62.9％ 
 
メーキャップ   
9/28（月）ぬくまる食堂フードパントリー準備 
阿部一郎君・橋川秀治君・佐々木史昭君・吉田和洋君・
市村律君・藤村弘之君・上田穣 
稲田典之君・三田望君・藤原喜子君・鹿討康弘君 
 

 ■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

〔阿部一郎〕 
本日はぬくまるフードパントリーの開催日です。昨
日の準備に 10 名以上のメンバーに集まって頂きあ
りがとうございました。本日は TV 取材が 14 時から
入ります。本番は 17 時からです。お手伝い頂ける方
は宜しくお願い致します。  
〔高橋 豊〕 
先日は天文台の本間教授の講演会に参加できて貴重
な機会を頂きました。橋川さんお疲れ様でした。史
昭さんありがとうございました。途中で退席したの
で、後で DVD を拝聴したいと思います。 
 
〔橋川秀治〕 
水沢天文台を応援する署名に RC 会員の皆様をはじ
め、市内外の学校、団体各所より 
ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。既に文科
省を動かしているようで、本間教授からも「ありが
たい」とお言葉を頂いております。 
 
〔三田望〕 
吉田和洋さん、会長の紹介通り解り易いすばらしい
フォーラムをありがとうございました。「ロータリー
の友」を読むことは、ロータリアンとしての務めと
も言われます。先月号を隅々まで読んでみましたが、
ロータリーきちがいが多くいることにビックリしま
した。為になりました。 
 
〔佐々木史昭〕 
昨日ぬくまる食堂フードパントリーの食品仕分けの
お手伝いをしたことを、家に帰ってから妻に伝えた
ところ、菊の会の今年度会長浅沼夫人が、実際に行
動するボランティア活動をやりたいと表明されてい
るそうで、フードパントリー事業に御協力いただく
のはとてもフイットする状況のようです。ぜひ！ 
 
〔鹿討康弘〕 
本日は第 6 回フードパントリーです。昨日の準備に
はたくさんのお手伝いありがとうございました。引
き続き宜しくお願い致します。イトーヨーカドーで
購入した 8 万円分の食料関係も届きますし、やまそ
うさんから、野菜セット、果物セットの納品および
たまごが寄付で届きます。今さらながらヨーカドー
で支払いをする時、ナナコカードにポイントを貯め
れば良かったと悔やんでいます。 
 

 
 

クラブフォーラム 「基本的教育と識学率向上」 

雑誌・広報委員会 吉田和洋君 

水沢天文台の施設継続署名を応援する
事業に JA いわての花巻高橋利光理事
専務様はじめ職員の皆様より 600 超の
ご署名協力を頂きました。FP に続いて
のご厚情に衷心より感謝申し上げます 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 

◆ぬくまる食堂フードパントリー   
ﾊﾟｰﾄ 6   9/29 報告 

開催日時：令和 2 年 9 月 29 日(火) 集合 14：00 

 引き渡し 17：00～19：00 解散 19：30 

(前日準備：14：30～17：30 参加者 10 名程     

内容：会場設営、寄付品や物品仕分け) 

場 所：花巻市総合福祉センター(花巻市社社会福祉協

議会本部) 

対象世帯：ひとり親世帯 41 組 

スタッフ：花巻市社会福祉協議会 3 名 花巻ロータリ

ー 11 名 事務局 2 名ボランティア／2 名 

 
【申し込み世帯】 
41 世帯(継続 35 世帯／新規 6 世帯) ※当日キャンセル
1 世帯 
※受取時間に遅れた方 3 世帯 
理由：忘れていた・仕事が長引いた・開催場所を間違えた 
※受取に来れなかった方 1 世帯 
理由：受付して下さった保護者の方が入院してしまい受
取りに来るのが難しくなり、自宅に息子さんがいるため
了承を得て、阿部会長が自宅にお届けした。 
 

【基本セット内容】 

・米             2 ㎏・りんごジュース 2 本 
・カップスープ  4 個・レトルトカレー 2 個 
・スティックパン 2 個・コーンフレーク 1 個 
・マイルドカレー 1 個・そば(乾麺)   1 袋 
・鍋キューブ   1 個・クリームシチュー1 個 
・お弁当ハンバーグ(冷凍) 1 個 
・ポークウィンナー(冷蔵) 1 個 
・カット野菜(冷蔵) 1 個・花巻市 ごみ袋赤 1 個 
・精肉セット    1 個・野菜セット    1 個 
・果物セット    1 個・たまご(6 入)    
 

【バザー提供】 

＊生協様より 67 種類(319 個) 
＊モランボン様(岩手雪運様経由)より 5 種(460 個) 
 
【今回の支援者の皆様】 
★モランボン株式会社様  
★やまそう様 
★松島悦男様(Ｍ.Ｅテクノ代表) 
★インクルいわて様   
★ＡＬＳＯＫ様 
★佐藤勝教育長様   
★北條秀麿様 
★花巻農業協同組合様 
★1生協（生活協同組合連合会コープ 

東北サンネット事業連合）様 
★(匿名)花巻のパパ様 
★こどもの居場所ネットワーク様 
★岩手雪運株式会社様 
★焼肉冷麺・ヤマト様 
★ネクサス様 
★ファミリーマート鍋倉店」 
★明治安田生命様 
★岩手大学特任教授 梅木和博様 
★石神町 阿部様 
★むすびえ様 
 
 
 
 

9/28 前日   準備作業 

⇧史昭君のこだわりの整列 
 
 

9/29 当日  

ミーティング 
 
 

⇧グルージャ様から寄付！ 
 
 

グルージャ
福田さん。 
駐車場まで
重い荷物運
び。助かり
ました！ 
 
 

⇧持ち込み前の支援物資  /   ⇧  冷凍肉 240kg 
 
 

率先垂範 
 
 

受付の元気な花二輪 
 
 

テレビ岩手、
IBC の取材 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

【A さん】 
昨日は沢山の食品と日用品を頂きまして、ありがと

うございました。 
コロナの影響で仕事が薄く、毎日が大変でした。 
昨日の夕食は子供と感謝をしてから頂きました。 
皆様の暖かいご支援を大切にし、いつかわたしも支援
する側になれたらいいなと思いました。 
ありがとうございました。 
 

【M さん】 
前回は本当にありがとうございました。 

量の多さにびっくりしましたが本当に助かりました。 
子供が好き嫌いが多く、辛いものや酸っぱいものや、
生野菜は全く食べないので、子供が大好きなリンゴジ
ュースや、ハンバーグ、ウィンナー、ミートボール、
豚肉、野菜ジュースはとても良かったです。 
季節の物、りんご、ブドウを子供に食べさせられたの
も親として嬉しいです。 
また、食料以外の食器用洗剤は生活必需品なのでとて
も助かりました。 
驚きと感動をありがとうございました。 
 
 
【A・E さん】 
いつもありがとうございます。 
要望は無く、本当にいつもたくさんの食材を頂いて感
謝しかありません。 
毎回応募して大丈夫なのかなと心配はあります。 
 

【S さん】 
9 月に初めて利用させて頂きました。コロナの影響も

ありここ 3 週間程休業中で、会社から補償は出ている
ものの学童保育園を休ませ気味のため少しではありま
すが出費（食費等）が増えていました。 
全て嬉しかったですが、冷凍のお肉や野菜が 1 番嬉し
かったです！ジップロックも入れて頂いたので、小分
けにして冷凍もできとても助かりました。 
子供達もお菓子やジュースにとても喜んでいました！
ウインナーやミートボールなど日持ちするものもとて
も嬉しかったです！ 
要望を一つだけ、子供達がヨーグルト大好きでよく買
うのであるととても嬉しいです。乳製品なので難しい 
ところもあると思いますが(汗) 
とにかくこんなに頂いてしまっていいのかと思うほど
で感謝、感謝でした。10 月も申し込みさせて頂いてい
ましたので、よろしくお願いします。長々と失礼しま
した(ah...) 

 
【T さん】 
前回初めて応募させて頂きましたが、色んな食品や洗剤
などの日用品、子どものおもちゃまで、色んな物を頂け
て、本当に嬉しかったし、とても助かりました。 
まず、こんなにもらえるなんて、と頂いた食品の量の多
さに大変驚きました。 
しかも、頂いた食品が時間がない時にでもすぐに食べれ
られるような冷凍のおかずや、レトルト食品などがたく
さん入っていて、フルタイムで働き、帰宅後は疲れてあ
まり料理に時間をかけられない私としては、これらの物
は特に助かりました。 
頂いた物全て嬉しかったですが、ほうじ茶ラテや、お茶
など、ほっとひと息できるような嗜好品が入っていたの
は個人的にすごく嬉しかったです。 
あとは、自分で好きな物を選べるコーナーがあり、欲し
い物を自由に選べるのも、とても良かったです！ 
フードパントリーのスタッフの皆様も、とても親切で、
優しく笑顔で接してくれた事も、嬉しかったです 
大変な時に支援して頂いて、本当に助かりましたし、何
だかほっとして涙が出るくらい、有難かったです。 
次回のぬくまる食堂さんのフードパントリーを楽しみ
に思うと、頑張れる力も湧いてきます。 
大変な時にみんなの希望になれるこの取り組みは、本当
に素晴らしくて有難い事だなと思いました。 
ぬくまる食堂実行委員会の皆様、本当にありがとうござ
いました。 

 

【K さん】 
先月はじめて利用させて貰いました。たくさんの支

援びっくり！感激と感謝で帰り道車で泣いてしまいま
したぁ。ありがとうございます。 
当日や前日、何も連絡なかったため、本当に今日だよ
な？って不安をいだきながら、向かいましたぁ。忘れ
ている方もいるということですので、お手数ですが前
日一言 LINE を入れるのはどうでしょうか？ 

 
 

ぬくまる食堂フードパントリー ﾊﾟｰﾄ 7 
10 月 22 日（木）17：00 
 

To BE Continued 
 
 

⇧ボランティ
アの明治安田
生命・向井様
と第一生命・
岩本様 
 
 

⇧解散式 /会長の挨拶 
 
 

利用者の方から、多くの感謝のメッセージを頂きま

した！！ 

 
 

お疲れ様でした 
 
 


